

PotatoEurope

Rund 100 Aussteller angemeldet

Bockerode ist wieder Mittelpunkt der europäischen Kartoffelbranche



Neben Fachvorträgen sind auch die Maschinenvorfürungen fester Bestandteil der PotatoEurope, die in diesem Jahr am 7. und 8. September stattfindet.

Das Rittergut Bockerode in Springe-Mittelrode im Calenberger Land, Südniedersachsen, wird am 7. und 8. September 2022 nach vier Jahren wieder die europäische Kartoffelprofis anziehen. Auf dessen Ackerflächen findet dieses Jahr die Fachmesse PotatoEurope statt, die von der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) mit Unterstützung der Union der Deutschen Kartoffelwirtschaft (UNIKA) veranstaltet wird. Wie Projektleiter Dr. Wilfried Wolf vom Veranstalter DLG erklärt, haben bereits rund 100 Aussteller aus den Bereichen Züchtung, Düngung, Pflanzenschutz, Landtechnik und die Verarbeitung angemeldet.

Fachprogramm

Inzwischen sind auch die ersten Eckpunkte des fachlichen Begleitprogrammes gesetzt: Eine Sonderschau „Verarbeitung und Vermarktung auf dem Hof“ wird die wirtschaftlichen Chancen der Selbstvermarktung beleuchten. Der Programmpunkt „Smart-Potato-Farming“ soll dem Fachpublikum Anregungen und Ideen geben, mit welchen digitalen und autonomen Lösungen sie in den nächsten Jahren in der Kartoffelproduktion rechnen können. Ein beliebter Anziehungspunkt auf dem Veranstaltungsgelände werden dieses Jahr wieder die Maschinenvorfürungen sein. Mit einem umfangreichen Programm wird moderne Technik für die Kartoffel vom Legen, über die mechanische Unkrautregulierung bis zum Roden und Verladen im praktischem Betrieb gezeigt.